
Relato	de	uma	experiência	paroquial	que	tem	dado	bons	frutos	

Meu	nome	é	Luris	Jalbut,	resido	em	Campinas,	SP.	

Trabalhei	 muitos	 anos	 com	 as	 religiosas	 Filhas	 de	 Jesus	 e,	 através	 delas,	 conheci	 a	
espiritualidade	inaciana.	Sempre	tive	participação	ativa	na	evangelização	em	minha	paróquia	
na	Catequese,	equipe	de	Liturgia,	celebrações,	etc.	Ouso	dizer	que,	só	quando	fiz	os	EE	de	
Santo	Inácio	completos	é	que,	pouco	a	pouco,	fui	me	aproximando	e	conhecendo	mais	Jesus	
Cristo.	Observando	Seu	agir	iniciou-se	meu	processo	de	conversão.	Fiz	os	EE	de	30	dias,	Caps	
I	e	II,	estagiei	e	depois	colaborei,	como	acompanhante,	em	Itaici	em	Cursos	e	EEs. 

Como	 cristã,	 tinha	 uma	 grande	 inquietação:	 as	 pessoas	 rezavam	 Terços,	 participavam	 de	
Missas,	 trabalhavam	 muito	 nas	 festividades	 e	 celebrações	 das	 Paróquias	 nas	 quais	 que	
participei,	mas,	não	conheciam	verdadeiramente	Jesus	Cristo,	ou	seja,	assim	como	eu,	não	
haviam	“experienciado”	Jesus	Cristo.	

Como	Deus	é	poderoso,	misericordioso,	tudo	sabe	e	vê,	as	coisas	foram	acontecendo.	Num	
encontro	para	acompanhantes	e	orientadores	de	EE	em	Itaici,	há	quatro	ou	cinco	anos	atrás,	
houve	uma	reestruturação	dos	EELs	e	um	convite:	aqueles	que	desejassem	poderiam	fazer	
parte	dos	EEs	Paroquiais	e	ou	Missionários.	Que	alegria!	Meu	sonho	começava	a	se	tornar	
realidade.	Fiz	minha	opção	por	este	tipo	de	missão.	Seis	meses	depois,	o	pároco	da	Paróquia	
Nossa	Senhora	das	Dores,	Monsenhor	João	Luís	Fávero,	me	convidou	para	ajuda-lo	na	Escola	
da	 Fé	 (encontro	 de	 	formação	 e	 aprofundamento	 espiritual).	 Rezando,	 percebi	 que	 o	
caminho	estava	se	iniciando.	

Hoje	 temos	 entre	 30	 e	 50	 pessoas	 participando	 dos	 Encontros	 mensais:	 ministros,	
catequistas,	pessoas	de	outras	pastorais	e	serviços.	

Obrigada	Senhor	por	esta	missão. 


